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Смена идёт

В региональных отделениях КПРФ

Творческий конкурс

Праймериз в Красноярске

региональный выпуск №20

Смотр партийных рядов
Состоялся первый этап 50�й отчётно�выборной конференции Омского

регионального отделения КПРФ. Его участники подвели итоги работы за
два года, уточнили планы организации на ближайшие месяцы и выдвину�
ли делегатов на XVI (внеочередной) съезд КПРФ.

В ОТЧЁТНОМ ДОКЛАДЕ первый секре�
тарь Омского обкома КПРФ Александр
Кравец осветил все направления дея�

тельности коммунистов, подчеркнув значи�
тельный рост имеющихся ресурсов для веде�
ния пропаганды. Красной нитью его доклада
было утверждение о непосредственной связи
организационной и идеологической работы
местных отделений с влиянием партии на жи�
телей городских округов или районов области,
что отражается на росте рядов КПРФ, резуль�
татах выборов депутатов всех уровней.

— За отчётный период, — заявил он, — при�
няты в ряды КПРФ 559 омичей, увеличилось
число первичек. Только под руководством об�
кома проведено 108 акций протеста, в них уча�
ствовали более 50 тысяч человек. Состоялись
выборы депутатов Советов муниципальных
образований области и выборы губернатора.
Омские коммунисты сумели удвоить своё
представительство в районных Советах, Сове�
тах поселений и получить неплохие результаты
на выборах губернатора. Вышло и распростра�
нено 6 спецвыпусков газет «Правда» и «Крас�
ный путь» общим тиражом 2 млн. 354 тыс. эк�
земпляров. Впервые широко использовалась
наружная реклама. Проведено обучение чет�
вёртого потока слушателей учебного центра
при обкоме партии. 13 коммунистов прошли
подготовку в Центре политической учёбы ЦК.
В серьёзный инструмент информационно�
пропагандистского влияния в регионе превра�
тился телеканал «Обком ТВ». Он сумел значи�
тельно нарастить зрительскую аудиторию и на�
чать производство новых программ. Продол�
жается работа по развитию материально�тех�
нической базы. Построена и оснащена 2�я сту�
дия телеканала «Обком ТВ». Приобретено по�
мещение для Кировского местного отделения
КПРФ. Серьёзно обновлён автопарк обкома.

Николай Иванов, секретарь Кировского
местного отделения КПРФ, депутат Законо�
дательного собрания области в своём выступ�
лении сказал, что кировчане решили в честь
столетия Великого Октября принять в партию
100 человек. Опыт есть. В 2015 году в КПРФ
вступили 102 человека.

Его поддержала Любовь Усачёва, первый
секретарь Нижне�Омского местного отделе�
ния КПРФ. Она заверила делегатов, что к
100�летию Октябрьской революции Нижняя
Омка примет в партию 40 человек. Посетова�
ла на то, что из�за плохого состояния дорог в
селе Рязанка, по которому можно судить о
том, как район проголосует, побывали с агит�
материалами всего два раза.

В выступлении Олега Балаганского, первого
секретаря Тарского местного отделения
КПРФ, депутата районного Совета, прозвуча�
ла тревога за результаты выборов 2016 года:

— Нам могут помешать новые партии�двой�
ники. Вы посмотрите, никому не известный
человек назвался коммунистом и отобрал у нас
3 процента голосов. Мы должны разъяснять
избирателям, что Компартия лишь одна. Сле�
дует опасаться и Общенародного фронта, ко�
торый перехватывает наши лозунги. 

Владимир Лисин, первый секретарь Му�
ромцевского местного отделения КПРФ, де�
путат районного Совета, покритиковал обком
за то, что на трибуне одни и те же примель�
кавшиеся люди. Он отметил роль партийной
печати: популярное издание «Красный путь»,
свою газету «Муромцевская правда». Муром�
цевский районный Совет первым в области не
принял изменений в порядок выборов орга�
нов местного самоуправления. А суть их сво�
дилась к тому, что отныне избиратели лиша�
ются права напрямую избирать глав района и
сельских поселений. Об этом дважды писала
газета «Правда», были публикации в «Крас�
ном пути» и «Муромцевской правде». Обра�
щения в Верховный суд РФ возымели свои
действия. Законодательное собрание Омской
области решило частично вернуть прямые вы�
боры, которые само же и отменило год назад.
Поражает беспринципность многих депута�
тов: идя на выборы, они клянутся денно и
нощно служить народу, благодарят за избра�
ние, но, пробившись во власть, тут же лишают
граждан права избирать.

Александр Засыпкин, первый секретарь
Большереченского местного отделения
КПРФ, в газете «Новый форпост», которая
выходит два раза в неделю тысячным тира�
жом, информирует жителей, чем живут ком�
мунисты, показывает КПРФ как партию де�
ла, разоблачает деятельность «Единой Рос�
сии». Его родной район обезлюдел: в 1986 го�
ду здесь проживали более 37 тысяч жителей,
в том числе 6700 школьников, к началу этого
года осталось 26 тысяч человек, а учащихся
— всего 2600. Трагична судьба бывшего сов�
хоза «Маяк» (ныне ООО «Восход»). «Дайте
50 миллионов, и я откажусь от совхоза», —
говорит француз, владелец хозяйства. Инве�
стор же утверждает, что для возобновления
работы ООО нужно ещё миллионов 50. Ви�
димо, вскоре ещё 83 человека пополнят ар�
мию безработных. 

Сергей Жуков, первый секретарь Цент�
рального местного отделения КПРФ, депутат
Законодательного собрания Омской облас�
ти, рассказал о деятельности первичек «На�
ставник» и «Автомобилист», состоящих из
молодых коммунистов. 

Депутат Госдумы Олег Смолин говорил о
бедственном положении вузов. Также он за�
тронул тему предстоящей пенсионной ре�
формы и планов правительства поднять пен�
сионный возраст до 65 лет.

С отчётом о работе контрольно�ревизион�
ной комиссии выступил её председатель
Игорь Петров.

Работа областного отделения КПРФ за
прошедший период признана удовлетвори�
тельной.

Лидер омских коммунистов очертил бли�
жайшие задачи областной организации, ска�
зав, что сегодня есть и условия, и ресурсы для
достижения достаточно высоких целей.

Дмитрий ГУТЕНЁВ.
г. Омск.

Регион, где хочется жить
14 мая в Томске прошёл VI пленум Томского областного отделения КПРФ.

Главной темой собрания стало обсуждение предвыборной программы ре�
гионального отделения партии на выборах в Законодательную думу Томской
области VI созыва, которые состоятся 18 сентября 2016 года.

ПЕРВЫЙ СЕКРЕТАРЬ Томского обкома
КПРФ Алексей Фёдоров представил со�
бравшимся основные тезисы программы.

В первом разделе говорится о том, что необходи�
мо остановить разграбление области. Природ�
ные богатства региона должны служить процве�
танию жителей, а не кучке олигархов. Так, на�
пример, на сегодняшний день налог на добычу
полезных ископаемых, а это 67 миллиардов руб�
лей в 2015 году, в полном объёме ушёл в Москву,
а Томской области достались лишь крохи в виде
дотаций из федерального бюджета. Также необ�
ходимо навести порядок в лесной отрасли, ведь
сейчас наши леса отданы на откуп «чёрным лесо�
рубам» и иностранцам, которые в погоне за на�
живой сплошь и рядом нарушают законодатель�
ство, варварски относятся к ресурсам. В разви�
тии лесопромышленного комплекса нужно отда�
вать приоритет отечественным инвесторам, а не
иностранным корпорациям.

Второй блок предвыборной программы
КПРФ касается промышленной политики. Без
мощного промышленного комплекса иннова�
ционная экономика в Томской области так и
останется очередным «золотым проектом». Ре�
гиону однозначно нужна новая индустриали�
зация, что подразумевает создание крупных
предприятий с опорой на отечественные инве�
стиции и новейшие научно�технические до�
стижения томских учёных.

Не стоит забывать и о развитии сельских тер�
риторий. Сёла Томской области должны быть
комфортным местом для жизни, а развитие
сельского хозяйства позволит обеспечить жите�
лей области натуральными и недорогими про�
дуктами питания. Основой для возрождения от�
расли, по мнению коммунистов, должны стать
народные предприятия, которые с каждым днём
доказывают свою эффективность по всей стра�
не. Нужно разработать и принять программу
развития подобных предприятий, учитывая
опыт передовых хозяйств. Также необходимо ос�
тановить вымирание томских сёл — сворачива�
ние социальной инфраструктуры на местах.

Хватит закрывать или «оптимизировать» школы
на селе без согласия местных жителей! Плюс в
каждом поселении должны быть свой медработ�
ник и аптечный пункт.

Последний раздел программы КПРФ — раз�
витие социальной сферы. Мы должны следо�
вать принципу: «Регион, где хочется жить».
Коммунисты предлагают предоставлять в без�
возмездное пользование молодым специалис�
там, работающим в бюджетных учреждениях
области, жильё, построенное за счёт средств
бюджета. Данная мера позволит решить про�
блему кадрового дефицита. Более того, необхо�
димо разработать региональную программу
компенсаций по ипотеке для молодых семей с
детьми. Только так можно улучшить демогра�
фическую ситуацию в регионе. Что касается
развития образования, то здесь необходимо уве�
личить дотации из бюджетов разных уровней на
строительство новых школ в городах и сёлах
Томской области. Предлагается финансировать
из бюджета пребывание детей в группах про�
длённого дня, полноценное горячее питание
для школьников. Хватит бесконечно «оптими�
зировать» учреждения профессионально�тех�
нического образования, что идёт лишь им во
вред! И безусловно, одна из главных позиций
предвыборной программы КПРФ — необходи�
мо незамедлительно принять региональный за�
кон о социальной поддержке «детей войны».

После выступления первого секретаря Том�
ского обкома состоялось обсуждение программы
делегатами пленума. В итоге было принято ре�
шение взять её за основу и вынести на обсужде�
ние 18�й внеочередной конференции Томского
областного отделения КПРФ. Также по предло�
жению депутата Законодательной думы Томской
области Льва Пичурина члены областного коми�
тета должны внести замечания и предложения в
предвыборную программу КПРФ и предоста�
вить их в бюро обкома до 1 июня. Данное реше�
ние было принято делегатами единогласно.

Пресс�служба Томского обкома КПРФ.

Получилось как всегда
ЧУДА в ходе праймериз в Красноярске

не случилось. Всё произошло по фор�
муле незабвенного В. Черномырдина:

«Хотели как лучше, а получилось как все�
гда». А бюрократы по-другому не умеют. Не
было ни «торжества демократии», ни «един�
ства партии власти с народом». 

Зато было много административного
ресурса. Рекламу праймериз щедро публи�
ковали муниципальные газеты «Наш
Красноярский край» и «Городские ново�
сти». Предполагают, что по договорённос�
ти агитки «единороссов» разместили бес�
платно. Может, и так.

Бюллетени были отпечатаны чуть ли
не на бумаге с водяными знаками. На
одни конверты с приглашениями участ�
вовать в голосовании затрачены огром�
ные средства, не говоря уже про оплату
труда членов избирательных комиссий и
наблюдателей.

Накануне «единороссы» заявили, что
праймериз можно будет считать состояв�
шимися, если на избирательные участки
придут не менее 10% избирателей. В кра�
евом центре столпотворения на избира�
тельных участках не наблюдалось. Вос�
кресный погожий день красноярцы по�

святили открытию сезона на дачных уча�
стках.

Как сообщил в вечернем выпуске
красноярский телеканал ТВК6, в целом
в крае голоса отдали около 100 тысяч че�
ловек, в Красноярске — около 16 тысяч.
Это маловато, на 10% не тянет. В том же
репортаже приводились примеры, когда
руководители раздавали подчинённым
бумажки с фамилиями кандидатов, за
которых следует проголосовать.

Александр КОЗЫРЕВ.
г. Красноярск.

300 школьников стали пионерами

ВЭТОТ СОЛНЕЧНЫЙ
ДЕНЬ около главной сце�
ны Центрального парка

было многолюдно: школьники
пришли, чтобы пополнить ря�
ды пионеров. Помимо детей, на
мероприятии присутствовали
родители и учителя, были и те,
кто не мог не остановиться,
проходя мимо этого красочного
события. 

Также вокруг сцены можно
было увидеть первых лиц Но�
восибирского обкома КПРФ,
которые пришли поздравить
юных пионеров с этим свет�
лым и добрым праздником.
Среди них были первый сек�
ретарь Новосибирского обко�
ма КПРФ Анатолий Локоть,
второй секретарь обкома
КПРФ Ренат Сулейманов, се�
кретарь по организационной
работе областного комитета
КПРФ Алексей Русаков, член
бюро обкома КПРФ Вера Гар�
манова, депутат Государствен�
ной думы Александр Абала�
ков, депутаты Законодатель�
ного собрания Андрей Жир�
нов, Роман Яковлев и Артём
Скатов, глава Центрального

административного округа
Сергей Канунников. 

Торжественную линейку от�
крыл Анатолий Локоть:

— Ребята, первая пионер�
ская организация в нашем го�
роде была создана в 1923 году,
— сказал он. — С тех пор про�
шло много лет, сменились по�
коления. Но во все времена
пионеры были самыми смелы�
ми помощниками взрослых во
всех делах. Пионер — значит
первый, так будьте первыми в
учёбе и в делах. Я искренне
поздравляю вас с этим радост�
ным событием.

Заместитель председателя
Совета депутатов Новосибир�
ска Ренат Сулейманов в про�
должение слов градоначаль�
ника рассказал об истории пи�
онерской организации.

Также перед ребятами высту�
пил депутат Законодательного
собрания Андрей Жирнов:

— Я прекрасно помню день,
когда стал пионером. И скажу
вам: у вас впереди замечатель�
ное пионерское детство.

В свою очередь депутат За�
конодательного собрания Ро�

ман Яковлев отметил огром�
ный вклад педагогов. 

— Сегодня здесь присутст�
вуют те педагоги, с которыми
мы познакомились совсем не�
давно и приняли решение о
воссоздании пионерских от�
рядов. Есть и те, кто уже на
протяжении нескольких лет

ведёт эту серьёзную работу.
Мы ценим ваш труд, спасибо
за то, что воспитываете в детях
качества, которые помогут им
стать хорошими людьми. Ре�
бятам я хочу пожелать, чтобы
они берегли красный галстук
— частичку Знамени Победы,
были дисциплинированны и

ответственны, — пожелал Ро�
ман Яковлев.

Затем прозвучали пионер�
ское приветствие и слова
клятвы, после чего каждый
школьник получил свой дол�
гожданный красный галстук.

Алина ПОЛЬНИКОВА.

19 мая в Новосибирске прошла торжествен�
ная линейка, посвящённая 94�й годовщине со
дня основания Всесоюзной пионерской орга�
низации. Мэр города Анатолий Локоть совме�
стно с депутатами�коммунистами повязали
300 алых галстуков юным пионерам.

По итогам конкурса
творческих работ
«Страна, победившая
фашизм», организо�
ванного региональ�
ным отделением «Все�
российского женского
союза — «Надежда
России» при поддерж�
ке Новосибирского об�
кома КПРФ, состоя�
лось награждение его
участников.

ПО СЛОВАМ председателя
регионального отделения «ВЖС
— «Надежда России» Веры Гар�
мановой, конкурс проходит уже
шестой год подряд, привлекая
всё больше юных талантов к
участию практически из всех
районов Новосибирска и Ново�
сибирской области. Вот и в этом
году ребята из двадцати районов
региона под руководством педа�
гогов представили в своих твор�
ческих работах собственный
взгляд на историю Великой
Отечественной войны, подвиг
советского народа�победителя.

Учащаяся новосибирской
гимназии №8 Марина Василье�
ва показывает рисунок: леген�
дарный лётчик Александр По�
крышкин между боями отдыха�
ет возле своего самолёта.

— Первый раз участвую в
конкурсе, — рассказывает
школьница. — Предложила уча�

ствовать преподаватель Олеся
Евгеньевна, а про Покрышкина
и его подвиги я много читала.

Марина Васильева оказалась
не единственной ученицей
гимназии №8, кто получил по�
добное задание от педагогов.
Некоторые учащиеся решили
попробовать себя сразу в не�
скольких жанрах. Например,
Марина Кочергина подготови�
ла и представила на конкурс и
рисунок, и стихотворение соб�
ственного сочинения.

— У меня прадедушка участ�
вовал в войне, захотелось про
это написать, — делится автор
работ. — Нам учительница
Ольга Михайловна ещё во вто�
ром классе дала задание узнать
о подвигах своих родных, вот я
и занялась этим.

Старшеклассница из Тогучи�
на Дарья Сайдулина в сочине�
нии рассказала о боевых подви�
гах своего прадеда, о которых ей
рассказал её дедушка.

— Мой отец воевал. Его брат

погиб на фронте. Наша семья
хранит об этом память, — под�
держивает внучку дедушка Евге�
ний Фёдорович.

Воспитанницу школы�ин�
терната №152 Анну Толмачёву,
которая из�за специфики обра�
зовательного учреждения при�
быть за наградой не смогла, ре�
шила поддержать заведующая
школьным музеем Татьяна
Субарева.

— Наша Аня участвовала в
номинации «Золотое пёрыш�
ко», написала прекрасное сти�
хотворение «Память». Оно по�
священо героям войны, — го�
ворит заведующая музеем. —
Мы в школе проводим боль�
шую работу по патриотическо�
му воспитанию, дети с огром�
ным вниманием слушают наши
рассказы, посещают музей.

Но вот все номинанты в сбо�
ре. Церемония награждения от�
крывается легендарной песней
«Вставай, страна огромная!»,
под которую в годы Великой
Отечественной войны бойцы
уходили на фронт. И здесь же,
на экране, демонстрируются
уникальные документальные
кадры тех лет. Зрители в знак
уважения памяти павших на
полях сражений молча встают
со своих мест. Затем к участни�
кам конкурса и их наставни�
кам�педагогам обращаются со
словами поздравлений и благо�
дарности его организаторы и
почётные гости. Среди них —
председатель ВЖС Вера Гарма�
нова, участник Великой Отече�
ственной войны гвардии под�
полковник Михаил Бабкин,
председатель областного Сове�
та ветеранов, депутат Законода�
тельного собрания полковник в
отставке Вячеслав Журавлёв,
секретарь обкома КПРФ, депу�
тат горсовета Бердска Алексей
Русаков, редактор региональ�
ного выпуска «Правда» в Запад�
ной Сибири» полковник в от�
ставке Сергей Дорохов.

— Вот и завершился ставший
традиционным конкурс, посвя�
щённый Великой Отечествен�
ной войне. 22 июня 1941 года —
кто не помнит этой скорбной
даты? Война оставила след в
каждой семье. Тогда, 75 лет на�
зад, вся страна стремилась по�
мочь Красной Армии: «Всё для
фронта! Всё для победы!» Цель
нашего конкурса — сохранение
исторической памяти, малень�
кий кирпичик в стену памяти о
тех, кто отдал жизнь за нашу
Родину, — обратилась со сцены
к школьникам Вера Гарманова.

Один за другим юные дарова�
ния получают почётные грамо�
ты и памятные подарки под бур�
ные аплодисменты своих това�
рищей, родителей и учителей.

Евгения ГЛУШАКОВА.

«Страна,
победившая фашизм»

«Десоветизация»
по#барнаульски

ЗДАНИЕ Барнаульского
духовного училища было

построено в Барнауле в 1869
году по проекту архитектора
Николая Шульдаля. Перво�
начально оно имело коло�
кольню и угловую башенку.
Во время майского пожара
1917 года строение сильно
пострадало, но уже в совет�
ское время, в 1924 году, было
восстановлено по проекту ин�
женера П.П. Курковского.
По углам вместо башенок по�
явились четырёхгранные ку�
пола, придающие сооруже�
нию вид крепости. В разное
время здесь размещались ко�
жевенный техникум, средняя
школа № 1 имени Третьего
Интернационала, городской
Дворец пионеров (стыдливо
именующийся сейчас Двор�
цом молодёжи). В годы Вели�
кой Отечественной войны в
здании был госпиталь. Позд�
нее помещение заняла адми�
нистрация города, а с 2007
года оно постепенно переда�
валось Алтайской епархии.

И вот теперь именно на
этом здании появилась таб�
личка с двойным названием
центрального городского про�
спекта, носящего имя Ленина:
к нему добавилось наименова�
ние — Московский проспект.
До революции в этом доме
размещалась загородная рези�
денция начальника Алтайско�
го (горного) округа. Истори�
чески название «Московский
проспект» можно отнести к
незначительной части нынеш�
него проспекта Ленина.

Примечательно, что духов�
ные скрепы этой табличкой
демонстрируются почти одно�
временно с потугами Киева
«десоветизировать» топоними�
ческие названия в Крыму, по�
явившиеся во времена СССР.
Верховная Рада Украины при�
няла решение в рамках закона
о декоммунизации «переиме�
новать» 70 населённых пунк�
тов и пять районов в Крыму.
Как уточняет сайт yalta�24.ru,
например, посёлок Орджони�
кидзе под Феодосией предла�
гается назвать Кайгадором,
село Пионерское — Герцен�
бергом, село Ларино — пере�
именовать в Житомирское,
Ленинское — в Полтавское,
Красноперекопский район — в
Перекопский. 

Можно вспомнить, что
представители церкви в Бар�
науле и ранее демонстрировали
своеобразную «гибкость» в от�
ношении бывшего общегород�
ского имущества. Например,
часть декоративной ограды
парка имени Ленина в Индуст�
риальном районе, попавшая на
территорию построенного хра�
ма Александра Невского, ли�
шилась пятиконечных звёзд,
получив вместо них подобие
сварных крестов.

Большой резонанс среди
барнаульцев вызвало и «осво�
ение» представителями церк�
ви территории бывшего На�
горного кладбища, начавшее�
ся в декабре 2013 года. 

И вот теперь (накануне
Дня Победы!) церковь вновь
продемонстрировала барна�
ульцам очередное новаторст�
во — двойное обозначение
главного проспекта Барнаула. 

Подготовил 
Евгений ПЛАТУНОВ.

Пресс�служба Алтайского
крайкома КПРФ.


